

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Pada era digitalisasi seperti sekarang ini menuntut semua bidang untuk dikembangkan mengikuti perkembangan teknologi, salah satunya adalah bidang pendidikan yang harus lebih diperhatikan dikarenakan pendidikan merupakan dasar untuk mengembangkan bidang-bidang lainnya demi memajukan bangsa dan negara. Di era Pandemi Covid-19 seperti sekarang ini membuat perkembangan pendidikan menjadi melambat, dimana sekolah-sekolah dituntut untuk menghentikan aktifitas belajar mengajar secara tatap muka langsung disekolah dan menggantikannya dengan pembelajaran daring. Banyak sekali masalah yang ditimbulkan dengan adanya pembelajaran daring siswa banyak yang kurang dapat memahami pembelajaran dan tenaga pendidik yang kurang begitu menguasai teknologi dan inovasi pembelajaran yang efektif dan inovatif.

Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka yang digagas oleh Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Riset Teknologi Republik Indonesia memberikan kesempatan bagi mahasiswa untuk menemukan pengalaman baru diluar program studi yang ditempuhnya. Salah satunya adalah kegiatan Kampus Mengajar dalam program ini mahasiswa dapat merasakan langsung pengalaman mengajar anak-anak dengan kondisi sekolah dan kualitas pendidikan yang kurang memadai. Pada program kampus mengajar ini berfokus untuk mengembangkan kemampuan literasi dan numerasi siswa, membantu adaptasi teknologi baik untuk siswa maupun tenaga pendidik, serta membantu administrasi disekolah yang terpilih.

Diharapkan dengan adanya program kampus mengajar ini dapat membantu tenaga kependidikan disekolah dalam memberikan pembelajaran yang efektif kepada siswa dengan menerapkan kemampuan mahasiswa pada program studi yang telah ditempuhnya di Perguruan Tinggi serta dapat mengembangkan sekolah-sekolah yang tertinggal di Indonesia.

B. Saran

Program Kampus Mengajar Angkatan 2 ini sudah cukup baik sudah ada peningkatan dari dari Kampus Mengajar sebelumnya. Menurut saya Program Kampus Mengajar ini harus dilanjutkan dengan mengevaluasi dari yang didapat dari program kampus mengajar angkatan 2. Adapun saran dari saya selaku mahasiswa peserta dari Kampus mengajar angkatan 2 yakni terkait dengan pemberian informasi harus lebih diberikan rentan waktu yang lebih panjang sehingga tidak ada informasi yang terlalu mendadak. Selain itu juga perlu untuk dilakukan sosialisasi kepada pihak terkait seperti perguruan tinggi dan sekolah-sekolah dikarenakan ada beberapa sekolah yang belum mengetahui tentang program Kampus Mengajar.